

BULETIN PEKANAN

I-KNRP



EDISI 90

22 FEBRUARI 2022

    InfoKNRP

www.knrp.org

Hope · Smile · Future

PENJAJAH ISRAEL BERIKAN PERINGATAN PEMBONGKARAN KE SEBUAH SEKOLAH PALESTINA

PEMAKAMAN ROMAWI BERUSIA 2.000 TAHUN DITEMUKAN DI GAZA

KNRP GELAR OPEN TOURNAMENT U-40 SOLIDARITY CUP UNTUK PALESTINA DI BANGGAI



Penjajah israel Berikan Peringatan Pembongkaran ke Sebuah Sekolah Palestina

Ramallah – Pihak berwenang penjajah israel memberikan surat peringatan pembongkaran, kepada sekolah Ra's Al-Tin di Tepi Barat, dengan dalih tidak memiliki izin mendirikan bangunan, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Rabu (16/2/2022). Surat tersebut diberikan kepada pihak sekolah pada hari Rabu kemarin (16/2/2022).

Kementerian Pendidikan Palestina dalam sebuah pernyataannya, mengutuk keputusan tersebut, seraya mengatakan bahwa hal ini menjadi pelanggaran berkelanjutan terhadap lembaga pendidikan, dengan menargetkan sekolah-sekolah di daerah yang diklasifikasikan sebagai zona C.

Kementerian Pendidikan menjelaskan, sekolah Ra's Al-Tin memiliki 44 orang siswa, dan menjadi salah satu sekolah bagi sejumlah komunitas Badui. Sekolah tersebut didirikan pada pertengahan tahun 2021. Kementerian Pendidikan meminta kepada lembaga internasional dan hak asasi manusia untuk mengambil peran, terhadap pelanggaran penjajah israel. (fh/wm/knrp)

Pemakaman Romawi Berusia 2.000 Tahun Ditemukan di Gaza

Gaza – Sebuah pemakaman Romawi yang berusia 2.000 tahun ditemukan dekat garis pantai di bagian utara Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, Kamis (17/2/2022). Pemakaman romawi ini berisi sedikitnya 20 kuburan yang dihias dengan hiasan-hiasan. Kementerian Pariwisata menyebutkan, penemuan ini merupakan penemuan lokal yang sangat penting dalam beberapa dekade terakhir.

Puing-puing yang ditemukan merupakan sisa-sisa dari pengepungan Alexander the Great serta invasi mongol. Tim memperkirakan akan menemukan 80 kuburan di dalam pemakaman, seluas 50 meter persegi ini. Hingga saat ini, hanya 2 kuburan yang baru saja dibuka, satu berisi sisa-sisa kerangka dan beberapa kendi-kendi tanah liat.

Menurut Direktur Jenderal Kementerian Pariwisata Palestina di Gaza, Jamal Abu Rida, kuburan-kuburan tersebut merupakan milik orang-orang berkedudukan tinggi, di dalam kerajaan Romawi selama abad pertama. (wm/fh/knrp)



Polisi Penjajah israel Terus Serang dan Tangkap Warga Palestina di Syaikh Jarrah

Al-Quds – Kepolisian penjajah israel Pada Selasa (15/2/2022), terus menyerang para demonstiran Palestina di distrik Syaikh Jarrah, bagian timur Al-Quds terjajah, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Selasa (15/2/2022). Menurut penuturan saksi mata, kepolisian penjajah israel juga menangkap 9 orang Palestina yang mengikuti aksi demonstrasi memprotes pengusiran warga Palestina, dari wilayah tersebut.

Saksi mata menambahkan, para peserta aksi demonstrasi ini datang dari kota Ummu Al-Fahm, untuk mendukung dan membantu warga distrik Syaikh Jarrah, yang mengalami penyerangan dari para pemukim ilegal israel serta anggota Knesset penjajah israel Itamar Ben Griv.

Para saksi mata menjelaskan, kepolisian penjajah melakukan pemukulan kepada para demonstiran dan mengusir para demonstiran keluar dari distrik Syaikh Jarrah, serta memasang barikade di akses masuk Syaikh Jarrah. Dalam dua hari terakhir, distrik Syaikh Jarrah menjadi target serangan para pemukim ilegal israel, serta kepolisian penjajah israel. (wm/fh/knrp)

KNRP Gelar Open Tournament U-40 Solidarity Cup untuk Palestina di Banggai

Luwuk – Komite Nasional untuk Rakyat Palestin (KNRP) menggelar Open Tournament U-40 Solidarity untuk Palestina. Turnamen sepakbola ini diikuti oleh 14 tim dan dibuka oleh Bupati Banggai, H. Amirudin, bertempat di lapangan Bumi Mutiara kelurahan karaton kecamatan luwuk, kabupaten banggai, Minggu (13/2/2022).

“Turnamen ini diselenggarakan dalam rangka penggalangan dana buat rakyat Palestina. Maka dari itu saya berharap agar para peserta tetap menjunjung nilai sportivitas. Mari tunjukkan solidaritas kita untuk rakyat Palestina” ucap bupati H. Amirudin dalam sambutannya.

Sementara itu, Koordinator KNRP Banggai, Iswan Kurnia Hasan, mengatakan ide untuk membuat turnamen ini muncul, guna menumbuhkan sisi kemanusiaan di bidang olahraga.

“Berdonasi untuk rakyat Palestina bisa melalui media apapun, termasuk melalui olahraga. Kami berharap dengan diadakannya turnamen ini, komitmen bangsa Indonesia untuk membantu saudaranya di Palestina akan terus berkobar”

“Kami menargetkan donasi 100 juta dapat terkumpul pada turnamen kali ini.” (yp/knrp)



NONTON BARENG, KISAH ISRA' MI'RAJ NABI MUHAMMAD SAW

Perjalanan
Manusia Mulia
ke Sidratul
Muntaha



Senin,
28 Februari 2022



Pukul
09.00 WIB -
selesai

SPECIAL
PERFORMANCE

QUIZ
INTERAKTIF
GIVEAWAY
PALESTINA



ZOOM Meeting

Informasi & kerjasama
0813 8424 4441



InfoKNRP

www.knrp.org

Hope · Smile · Future

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi,
Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi